Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 110 m2
Référence 8197091
Prix 697 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Notre agence vous propose a la vente en co-exclusivité, cette charmante maison
de 120m?2 environ a Grasse construite en 1987, équipée de panneaux solaires et
sise sur un terrain d'environ 1500m2.Idéalement située, dans un secteur résidentiel,
proche des commerces, du centre-ville et des principaux axes routiers.Vous
trouverez au rez-de-chaussée une chambre, une salle de douche, une salle a
manger, séjour, cuisine ouverte et une véranda.Au 1er étage, se trouvent 3
chambres, une salle de bains et une buanderie.Une tres agréable piscine, un grand

garage de 40m?2, une dépendance de 50m?2, un atelier ...

Our agency offers for sale in co-exclusivity, this charming house of about 120m?2 in
Grasse built in 1987, equipped with solar panels and located on a plot of about
1500m2.Ideally located, in a residential area, close to shops, the city center and the
main roads.You will find on the ground floor a bedroom, a shower room, a dining
room, living room, open kitchen and a veranda.On the 1st floor, there are 3
bedrooms, a bathroom and a laundry room.A very nice swimming pool, a large

garage of 40mZ, an outbuilding of 50m3, a workshop of 25m?2 and many parking

spaces complete this property.Rare on the ...

IN FINE PROPERTIES
775 avenue de la Plaine - 06130 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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